

Meine Geschwister,

Unsere Religion ist der Islam. Der einzige Weg ins Paradies, seit dem Allah die Himmel und die Erde erschaffen hat. Wir haben in dieser gewaltigen Religion Dinge, die man „Notwendige Bestandteile der Religion“ nennt, also, worüber kein Muslim unwissend sein darf. Und wir haben in unserer Religion Rituale und Rechte... Pflichten und Verbote... Geliebtes und Verhasstes.

Und wie wir wissen ist schon fast jedes Vorzeichen der Vorzeichen der Stunde eingetreten. Und die meisten Vorzeichen sehen wir unter anderem vorwiegend in unserer Jugend. Und eines der gewaltigsten Dinge, die ich in hauptsächlich in der Jugend sehe, ist der Ungehorsam gegenüber den Eltern.

Jetzt fragst du: Wir sind im Monat Ramadan.. wieso redet er über solche Dinge? Weil wir den Erfolg von diesem Ramadan haben wollen! Ok.. wie? Und zwar in dem wir die Bedingungen und die Art der Ausführung kennen.. aber wir müssen auch die Hindernisse kennen, die uns vom Erfolg entfernen.

Als erstes: Wir wollen durch unsere Taten das Wohlgefallen Allahs, richtig?! Oder willst du was anderes? Wenn wir also das Wohlgefallen Allahs wollen fragen wir.. Wie bekomme ich das Wohlgefallen Allahs? So wie ibn Umar r.a. gefragt wurde und er sinngemäß geantwortet hat: Das Wohlgefallen des Herren ist im Wohlgefallen der Eltern. Und der Zorn des Herren ist im Zorn der Eltern. Wenn du also das Wohlgefallen Allahs willst, dann streng dich erstmal an das Wohlgefallen deiner Eltern zu bekommen. Und nicht nur das! Denn Allah s.w.t. hat uns befohlen auf der besten Art zu ihnen zu sein.. ob sie Muslime sind oder nicht! Allah hat uns befohlen sie mit der besten Güte zu behandeln, indem Er sagte: „Und wir haben dem Menschen befohlen seine Eltern mit Güte zu behandeln.“ (29:8)

Und Allah hat uns gezeigt, was das Gegenteil davon ist und was schon alles zum Ungehorsam gegenüber den Eltern gehört, indem Er s.w.t. sagte: „So sag nicht zu ihnen „Uff““ (17:23) Ibn Abbas r.a. hat sinngemäß gesagt, wenn es ein weniger schlimmes Wort als dies gäbe, so hätte Allah es erwähnt. Deswegen pass auf mein Bruder! „Uff“ ist das geringste Wort und ist schon Ungehorsam gegenüber den Eltern... wie ist es dann mit den schlimmeren Wörtern!?

## Meine Geschwister

Was hören wir nicht alles an schlimmen Wörtern, die die Muslime ihren Eltern sagen! Und wie viel Ungezogenheit gegenüber den Eltern passiert! Z.B. hören wir von Jemandem, der mit seiner Mutter in einem Haus wohnt.. und er versteckt sein vieles Geld vor seiner Mutter, damit sie ihn nicht fragt, ob er ihr nicht auch etwas geben kann... Und sie zahlt natürlich die Miete und sie kauft das Essen ein und sie kocht und putzt und macht und macht... und vielleicht ist sie schon alt und hat Krankheiten und er ist ihr geizig gegenüber... Und dann bittet er Allah im Gebet ihm das Paradies zu schenken... Welches Paradies willst du haben!? Und du machst eine größere Sünde als Klauen und Unzucht! Und der Prophet s.a.s. hat uns sinngemäß gesagt: „Drei (Gruppen von Menschen) denen hat Allah das Paradies verboten! 1. Ein Alkohol- und Drogen abhängiger. 2. Der Ungehorsame gegenüber seinen Eltern. 3. Der Dayyuth, der für seine Familie das Abscheuliche zulässt.

Meine Geschwister, der Prophet s.a.s. hat uns auch sinngemäß gesagt: „Soll ich euch nicht sagen, was die größten der großen Sünden sind? 3 Stück... Sie haben gesagt: ja, O gesandter Allahs. Da sagte er s.a.s.: Das Beigesellen Allahs, Der Ungehorsam gegenüber den Eltern, und die Falschaussage. Und er hat es wiederholt, bis der Überlieferer gesagt hat: hätte er doch lieber nichts gesagt.

Das erste ist die Beigesellung Allahs... Und das ist, wenn man jemand anderen als Allah anbetet, oder wenn man jemand anderen mit Allah anbetet. Und zu den größten Sünden gehört auch der Ungehorsam gegenüber den Eltern.. und die Falschaussage.

Meine Geschwister, Leider höre ich in letzter Zeit einige Muslime, die reden, als ob sie nicht an das Jenseits glauben! Meine Geschwister, Der Glaube an das Paradies und an die Hölle gehören zu den notwendigen Bestandteilen der Religion! Wenn du also glaubst, dass es ein Paradies für die Rechtschaffenen Gottesfürchtigen gibt, und wenn du glaubst, dass es eine Hölle für die Ungläubigen und Frevler gibt, dann kannst du deiner Zunge nicht erlauben Schlechtes und verhasste Wörter auszusprechen. Mein Bruder! Pass auf deine Zunge auf! IMMER! Und pass noch mehr auf deine Zunge auf, wenn du fastest!

Es wurde von ein paar Gefährten überliefert (unter anderem Anas ibn Malik) dass sie der Meinung waren, dass das Lästern und die Verleumdung das Fasten brechen... Nicht wie das Essen und trinken, sondern, dass die Belohnung verloren geht, sodass es so ist, als ob er nicht gefastet hätte.

Meine Geschwister, Die Zunge ist eine der gefährlichsten Dinge für den Menschen. Und es gibt viele Beweise dafür... und noch gefährlicher wenn man fastet, durch die sinngemäße Aussage des Propheten s.a.s.: „Es kann sein, dass jemand von seinem Fasten nichts als Hunger und Durst hatte.“ Und das ist derjenige, der nicht auf seine Zunge achtet! Und es kann sein, dass die Zunge der Grund dafür ist, dass man in die Hölle kommt! Denn der Prophet s.a.s. hat sinngemäß gesagt: „Wahrlich der Diener spricht ein Wort aus, welches er nicht beachtet, und rutscht dadurch so tief in die Hölle, wie die Entfernung zwischen Osten und Westen.“ Meine Geschwister.. das ist nur ein einziges Wort! Und wie viele schlechte Wörter sprechen wir aus?! Und der Prophet s.a.s. hat auch sinngemäß gesagt: „Wahrlich der Diener spricht ein Wort im Wohlgefallen Allahs aus, welches er nicht beachtet hat, wodurch Allah ihn Stufen erhöht; und wahrlich der Diener spricht ein Wort im Zorn Allahs aus, welches er nicht beachtet hat, wodurch er in die Hölle gestürzt wird.“